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質 問 要 旨（概要） 

 

１ 新たな循環型林業の創造について 

 

 ⑴ ＣＯ２排出量ゼロへの意識づけの考えから、鳥取県日南町の道の駅で取り組まれ

ている森林支援協力金制度から白山市版森林支援協力金制度創設の考えは。 

 

 ⑵ 脱炭素化に向けて地域事業者と連携し取り組まれている、日南町のＪ－クレジ

ット制度創設の考えは。 

 

 

２ 防災公園及び都市公園の整備について 

 

 ⑴ 都市公園に防災公園機能を備えることについて、どのように考えているか。 

 

⑵ 市内に必要とする防災公園の数は何か所を考えているか。 

 

⑶ 松任総合運動公園に防災公園機能を有するよう整備してはどうか。 

 

 ⑷ クレイン自由広場を防災公園として拡張・拡充と充実を図るべきでは。 

 

 ⑸ 緑の基本計画でどのように都市公園は位置づけているか。また、緑の基本計画 

の見直し予定は考えているか。 

 

 

３ ラーケーションの導入について 

 

 ⑴ ラーケーション導入に関してのメリット・デメリットと評価は。 

 

 ⑵ ラーケーション導入の考えは。 

 

 

４ 「ＪＦＡ（日本サッカー協会）こころのプロジェクト」事業導入について 

 

 近年、児童・生徒の自殺が増加傾向の中、自殺防止の一助として、児童・生徒の健

全なる心身の育成のため、道徳教育の拡充と充実のため、「ＪＦＡ（日本サッカー協会）

こころのプロジェクト」事業をカリキュラムに加えては。 
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